

Randonnées rollers à Paris : c'est reparti !



Annulées depuis début mars faute de dispositif de sécurité, les randonnées organisées dans la capitale reprendront dès ce vendredi soir. **DR**

Les patineurs vont de nouveau pouvoir arpenter le bitume parisien, dès vendredi soir.

Les amoureux du roller vont de nouveau pouvoir arpenter le bitume parisien... Ce jeudi matin, lors d'une réunion organisée à la préfecture de police (PP), les organisateurs des deux randonnées hebdomadaires parisiennes, celles du vendredi soir et du dimanche après-midi, ont pu déposer une nouvelle proposition de parcours (l'une des conditions exigées par la préfecture pour autoriser la reprise des deux manifestations, interrompues depuis début mars).

« Ce nouveau parcours a été validé par la préfecture de police. Il y aura bien une randonnée dimanche », confirme Stanislas de Germay, vice-président de [Rollers et Coquillages](#) qui organise la balade dominicale. « Il s'agira d'une randonnée test, pendant laquelle le nouveau dispositif sera évalué. Le dimanche suivant nous ne ferons pas de randonnées pour cause de présidentielle, pour soulager les forces de l'ordre. Mais si le test est concluant dimanche, la randonnée sera reconduite par la suite ».

Même constat chez [Pari Roller](#), l'association qui gère les sorties du vendredi soir : « Nous avons revu notre parcours et le nouveau tracé a été validé. Sauf en cas de pluie, nous roulerons bien ce vendredi », annonce Richard Maillot, le président de Paris Roller.

Ces rendez-vous prisés des Parisiens depuis une vingtaine d'années avait été annulés début mars faute de dispositif de sécurité suffisant. La préfecture de police avait en effet annoncé qu'elle ne pouvait plus en assurer l'encadrement, pour se recentrer sur des « missions prioritaires ».

« A partir de dimanche, la préfecture de police assurera un encadrement a minima, avec un cyclomoteur à l'avant du parcours », précise Stanislas de Germay. Du côté de Pari Roller, « nous aurons deux scooters de la préfecture », souligne Richard Maillot. A charge pour les deux associations de veiller à assurer la sécurité des patineurs. « Nous avons battu le rappel de nos 60 encadrants bénévoles, afin d'avoir le maximum de staff présent », indique Stanislas de Germay. Pour Pari Roller, vendredi, 25 bénévoles seront présents. « La protection des queues de cortège, elle, toujours assurée par la Protection civile de Paris, ou la Croix-Rouge, aux frais des associations », ajoute Richard Maillot.

Pour accentuer la sécurité, les itinéraires des deux rendez-vous ont donc été revus. Pour des raisons de sécurité, « et pour éviter notamment d'être la cible de voitures bélier », ils n'emprunteront plus les grands axes (comme les quais de Seine) en entier. Ils ne pourront plus non plus être communiqués à l'avance. « Le tracé sera affiché au départ de la randonnée et nous serons géolocalisables via notre application », indique Stanislas de Germay.

Ch.R.

leparisien.fr